

La Dirección de Recaudación del Municipio tiene nueva directora



La Dirección de Recaudación del Municipio, trabaja en lo vinculado a la recaudación de tasas por el alumbrado, barrido y limpieza, y las tasas que deben abonar los comercios, así como particulares (o empresas) por la realización de diversas actividades. La titular del área, **Antonela Cristofanelli**, se refirió a ello a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

La Dirección de Recaudación del Municipio es una oficina fundamental para el departamento, ya que es un organismo muy ligado al comercio-industria, habilitaciones

comerciales e inspecciones. “Es un área bastante amplia con distintos ejes, principalmente, el eje recaudatorio. La idea nuestra es estar cerca del contribuyente para que pueda tener un buen servicio respecto a las tasas principalmente”, señaló Cristofanelli y agregó que el mantener las cuentas claras con el buen trabajo que se hace desde la Secretaría de Hacienda, provocó que si bien disminuyó la recaudación en los últimos años, “se pudo cumplir igual con todos los objetivos”.

Se pudo cumplir igual con todos los objetivos

“Hoy por hoy, hemos transcurrido el primer trimestre del año y la recaudación en cuanto a lo presupuestado ha aumentado, y esto nos permite seguir con las inversiones que tiene el Municipio o seguir motivando los proyectos”, aseguró y añadió que si bien está golpeada la economía y hay una parte del comercio lastimada, lo cual se nota porque hay más morosidad en el pago “de igual manera estamos en un crecimiento económico, y eso nos pone muy contentos porque tenemos una respuesta del contribuyente”. Algo que se busca mediante la tecnología, es facilitar el cobro a los contribuyentes, para que a quienes están en los distritos les sea más fácil abonar una tasa, sin tener que gastar por ejemplo, en un pasaje a la Ciudad.

Al frente de la Dirección de Recaudación

Recientemente, Antonela Cristofanelli (32) asumió el cargo al frente de la Dirección de Recaudación del Municipio. Debido a que es un lugar donde se viene desempeñando desde hace años, le es familiar y posee conocimientos al respecto, lo cual es fundamental para su trabajo. “Eso me deja bastante más tranquila a la hora de tomar decisiones”, dijo y destacó que es fundamental el orden para que haya una tarea más eficiente.